

suministro de vehículos en el D.O.E. de 18-7-1985, con arreglo en lo dispuesto en la legislación de Contratos del Estado, se abre nuevo plazo de presentación de proposiciones por veinte días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el Diario Oficial de Extremadura.

La Mesa de Contratación se celebrará en el tercer día hábil siguiente al de la finalización del plazo de presentación de proposiciones.

Las ofertas que se hubieran presentado en el primero de los periodos surtirán plenos efectos salvo voluntad expresa en contra de las empresas licitadoras. Esta resolución se notificará a los licitadores registrados hasta la fecha.

**RESOLUCION de 30 de agosto convocando concurso-subasta de las obras «Construcción cuatro viviendas unifamiliares de la Finca Valdesequera 2.ª Fase».**

Se convoca concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción de cuatro viviendas unifamiliares en la Finca Valdesequera, 2.ª Fase, rigiéndose por lo preceptuado al respecto en el Reglamento General de Contratación del Estado.

Objeto: Adjudicación de las obras citadas con sujeción al proyecto técnico y pliego de cláusulas administrativas particulares.

Plazo y lugar de presentación de solicitudes: Durante veinte días hábiles siguientes al del que aparezca este anuncio en el «Diario Oficial de Extremadura», hasta las trece horas del último día, en la Dirección General de Investigación, Extensión y Capacitación Agraria de la Consejería de Agricultura y Comercio, Carretera San Vicente, 41 de Badajoz; o en el Servicio de Investigaciones Agrarias de la misma Dirección General, Finca La Orden, Guadagira (Badajoz).

Tipo de licitación: Trece millones ochocientos treinta y una mil ochocientos veintiocho pesetas (13.831.828).

Garantía: La fianza provisional es del dos por ciento sobre el tipo de licitación, debiéndose acompañar el resguardo a las proposiciones, y deberá constituirse en la forma prevista en los artículos 340 y siguientes del Reglamento general de Contratación del Estado.

Plazo de ejecución de las obras: Deberán ejecutarse en el plazo de seis meses, contados a partir de la fecha de la firma de las escrituras de contratación.

Exposición de proyecto y pliegos: En las de-

pendencias indicadas en el apartado correspondiente a plazo y lugar de presentación de solicitudes y en horas de oficina.

Mesa de contratación y apertura de pliegos: La admisión previa se realizará el tercer día hábil siguiente al de la finalización del plazo de presentación de proposiciones y cinco días naturales después se constituirá la mesa de contratación y se realizará la adjudicación provisional.

Clasificación requerida: Los contratistas que pretendan concursar a la subasta de estas obras, deberán estar clasificados dentro del grupo C y subgrupos 2 y 3.

El contrato quedará incluido dentro de la Categoría C.

### MODELO DE PROPOSICION

Don ....., con domicilio en ....., calle....., número ....., con D.N.I. número ....., expedido en ..... el día ....., enterado de los requisitos y condiciones que se exigen para la adjudicación de las obras de ..... (reseñar las del epígrafe), se compromete, en su propio nombre (o en el de la Empresa representada), a tomar a su cargo la ejecución de las mismas, con estricta sujeción al proyecto técnico y pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas aprobadas y demás establecidas por la cantidad de ..... (en letra y números), lo que representa una baja del ..... por ciento sobre el presupuesto de licitación.

(Lugar, fecha y firma del proponente).

### CONSEJERIA DE INDUSTRIA Y ENERGIA

#### *AUTORIZACION administrativa de instalación eléctrica.*

Visto el expediente iniciado en este Servicio Territorial a petición de SERMACEN, S. A., con domicilio en Madrid, Ruiz Perelló, 17, solicitando autorización administrativa para el establecimiento de una instalación eléctrica cuyas características principales son las siguientes:

#### LINEA ELECTRICA:

Origen: C. T. intemperie de la finca La Isla.

Final: C. T. proyectado.

Términos municipales afectados: Madrigal de la Vera.

Tipo: Aérea.

Tensión de servicio: 13'2 KV.

Longitud en m.: 1.158.

Materiales: Apoyos metálicos galvanizados. Crucetas metálicas. Aisladores de vidrio en suspensión. Conductores Al-Ac de 31'10 mm.<sup>2</sup>